

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Familiares de reclusos exigen poner fin a paro en juzgados

NAYELLI RAMÍREZ BAUTISTA

Familiares de presos se manifestaron ayer afuera del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente en demanda de que ya concluya el paro laboral que mantienen trabajadores del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México desde hace 26 días para que se permita el desahogo de audiencias penales, las cuales, dijeron, acumulan un rezago importante.

Alrededor de 12 personas, algunas con cubrebocas y sombrillas, gritaron distintas consignas, como "justicia detenida, justicia negada", y sostuvieron que los empleados del órgano de administración de justicia no pueden impedir los derechos que tienen las personas que están en reclusión.

Se quejaron de que hay casos en los que se iniciaron procesos hace meses y con el paro éstos se podrían demorar el doble de tiempo o hasta más, por lo que apremiaron a reanudar labores, ya que, expresaron, se han detenido miles de audiencias en otros centros de readaptación social, como los reclusorios Norte y Sur, y el penal de Santa Martha Acatitla.

Más movilizaciones

Como parte de la protesta, bloquearon también Periférico Oriente, Canal de Garay y avenida Reforma, en dirección al sur, donde colocaron lazos y cartulinas en las que se leía: "Nuestros derechos están en paro, ¡No más retrasos, exigimos audiencias ya!, y no descartaron realizar más movilizaciones la próxima semana en caso de no reabrir los juzgados.

Lo anterior ocasionó que el tránsito vehicular colapsara por cerca de dos horas, por lo que usuarios del transporte público tuvieron que descender de las unidades y buscar otras alternativas para desplazarse a sus destinos; en tanto, automovilistas que se quedaron varados tocaron el cláxon y encararon a los inconformes para que liberaran la zona. mientras conductores de

motocicletas intentaron romper el cerco, sin éxito.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegó a elementos del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros. La circulación fue reabierto a las 14 horas.



▲ Familiares de personas en reclusión se manifestaron afuera del Reclusorio Oriente para exigir que se reabran los juzgados del Tribunal Superior de Justicia ante el rezago en las audiencias. Foto La Jornada



“Nuestros derechos no están en paro”, protestan los familiares de detenidos

JOSÉ LUIS PÉREZ

Al grito de “nuestros derechos no están en paro” y de “queremos justicia”, familiares de víctimas de delitos y de personas que son parte de procesos penales se manifestaron ayer contra el paro de labores que mantienen paralizadas las audiencias en las salas de oralidad de los reclusorios Norte, Sur, Oriente y Santa Martha Acatitla.

Los familiares consideraron que si bien a los trabajadores del PJ CdMx les asiste el derecho a demandar mejoras salariales, lo que no les asiste de ningún modo es acotar los derechos de miles de víctimas de delitos ni de las personas que pueden acceder a una libertad, por ejemplo.

Los inconformes con el paro iniciaron su protesta en la entrada principal del área del PJ CdMx en el Reclusorio Oriente, y más tarde se trasladaron al Periférico oriente, vialidad que cerraron.

La protesta que comenzó el mediodía del jueves en la entrada principal del área del PJ CdMx en el Reclusorio Oriente, para más tarde trasladarse al Periférico Oriente, vialidad que cerraron por más de cuatro horas.

Los familiares consideraron que, si bien a los trabajadores del PJ CdMx les asiste el derecho a demandar mejoras salariales, lo que no les asiste de ningún modo es acotar los derechos de miles de víctimas de delitos ni de las personas que pueden acceder a una libertad, por ejemplo.

Al lugar llegó personal del agrupamiento Zorros Fuerza de Tarea, lo que generó minutos de tensión entre los manifestantes, mientras personal de Gobierno central promovía el acuerdo para atender los trámites que han sido obstaculizados.



La protesta colapsó por más de dos horas la circulación en la zona





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC